



**NOMINATION FOR A POSITION ON THE CAP BOARD OF DIRECTORS /  
CANDIDATURE À UN POSTE AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ACP**

I, *Je* \_\_\_\_\_  
Full name in print / *Nom complet en lettres moulées*

Affiliation : \_\_\_\_\_

accept the nomination for / *accepte la mise en candidature au poste de*

**DIRECTOR OF ACADEMIC AFFAIRS/  
DIRECTEUR(TRICE) DES AFFAIRES ACADÉMIQUES**

on the Board of Directors of the Canadian Association of Physicists for a 3-year term from June 2024 to June 2027 and to attend the regularly scheduled Board of Directors and Advisory Council meetings, applicable Board Committee meetings, the Annual General Meetings of both the CAP and the CAP Foundation. The mandate of the Director of Academic Affairs (DAA) is to a) convene and chair Meetings of the Department Leaders, including one in-person at Congress, and to serve as the primary Board contact with that group; b) serve as an ex officio member on the CAP-NSERC Liaison Committee and serve as the primary Board contact with that committee; c) lead other initiatives of interest to the academic physics community in Canada; d) conduct the annual physics department survey; and e) participate in the Science Policy Committee and other relevant committees.

*au Conseil d'administration de l'Association canadienne des physiciens et physiciennes pour un terme de 3 ans de juin 2024 à juin 2027 et accepte d'assister aux réunions ordinaires du Conseil d'administration, du Conseil consultatif, des comités du Conseil pertinents, et aux assemblées générales annuelles de l'ACP et de la Fondation de l'ACP. Le(la) mandat du directeur(trice) des affaires académiques (DAA) est le suivant : a) convoquer et présider les réunions des directeurs(trices) de département, dont une en personne au congrès, et être le principal contact du conseil d'administration avec ce groupe ; b) être membre de droit du comité de liaison ACP-CRSNG et être le principal contact du conseil d'administration avec ce comité ; c) mener d'autres initiatives d'intérêt pour la communauté universitaire de physique au Canada ; d) mener l'enquête annuelle sur les départements de physique ; et e) participer au comité de politique scientifique et à d'autres comités pertinents.*

\_\_\_\_\_  
Nominee's Signature / *Signature du(de la) candidat(e)*

\_\_\_\_\_  
Date

**NOMINATOR 1 / PRÉSENTATEUR 1**

**NOMINATOR 2 / PRÉSENTATEUR 2**

\_\_\_\_\_  
Name / *Nom*

\_\_\_\_\_  
Name / *Nom*

\_\_\_\_\_  
E-mail / *Courriel*

\_\_\_\_\_  
E-mail / *Courriel*

\_\_\_\_\_  
Affiliation

\_\_\_\_\_  
Affiliation

\_\_\_\_\_  
Signature / Date

\_\_\_\_\_  
Signature / Date

**Please submit this form and a short biography of the nominee (200 words) by e-mail to [programs@cap.ca](mailto:programs@cap.ca). /  
Veuillez soumettre ce formulaire et une brève notice biographique (200 mots) du candidat par courriel à [programs@cap.ca](mailto:programs@cap.ca).**

*Note : Le genre masculin n'a été utilisé que pour alléger le texte.*